

## Polres Bitung Gelar Apel Kasatkamling Tiga Pilar Dirangkai Penyerahan Hadiah Pemenang

Abdul Halik Harun - [BITUNG.JURNALIS.ID](http://BITUNG.JURNALIS.ID)

Jun 22, 2023 - 11:37



BITUNG - Kepolisian Resort (Polres) Bitung Apel Kasatkamling dan Tiga Pilar dirangkai dengan Penyerahan Penghargaan dan hadiah Pemenang Lomba Satkamling dan Tiga Pilar Polres Bitung, bertempat di Lapangan Apel Polres Bitung, Rabu (21/06/2023) pukul 09-00 Wita.

Apel dipimpin langsung Kapolres Bitung AKBP Tommy Bambang Souissa SIK di ikuti 1 Peleton SatPol PP Kota Bitung, 1 Peleton Lapas Kelas II B Bitung, Para Kabag, Kapolsek perwira serta Bintara Polres Bitung.

Selain itu juga hadir dalam kegiatan apel Mewakili Kepala Kejaksaan Negeri Bitung Justisi Fevli Wagiu, SH, MH, Mewakali Kepala Lapas Kelas II B Bitung La Jeni, S.Pd, Mewakili Dandim 1310 Bitung Kapten Inf. Frenrik Liwutang, Kasi Propam Polres Bitung IPTU Abdul Natip Anggai, Kapala Satuan Polisi Pamong Praja Kota Bitung Steven Suluh.

Dalam sambutannya Kapolres Bitung Bacakan amanat Kapolri, bahwa Selaku Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia, saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada jajaran Korbinmas Baharkam Polri serta seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan Apel Kasatkamling ini.

Apel yang kita laksanakan pada hari ini, Sambungnya, merupakan salah satu mempercepat upaya upaya Polri untuk Revitalisasi Satkamling.

" Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan semangat dan mengoptimalkan peran awak Satkamling dalam mengemban fungsi kepolisian terbatas guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat secara swakarsa." Harapnya

Lanjut dikatakan, Satkamling adalah garda terdepan di setiap lingkungan RT/RW pada Kelurahan/Desa. Oleh karena itu, kehadirannya diharapkan mampu menjadi early warning terhadap potensi kejahatan dan dapat melakukan tindakan pencegahan secara cepat sebagai bagian dari pemolisian yang prediktif.

Oleh karena itu, solidaritas warga adalah kunci utama kesuksesan penyelenggaraan Satkamling. Selain itu Satkamling juga harus senantiasa bersinergi dengan TNI-Polri dan pemangku kepentingan lainnya, sehingga pelaksanaan tugas di lapangan dapat berjalan dengan optimal.

Saat ini, ditambahnya Satkamling memiliki peran sentral dalam upaya pemeliharaan kamtibmas terlebih kita akan menghadapi agenda nasional yaitu Pemilu dan Pemilihan Serentak tahun 2024.

" Saya berpesan agar kehadiran Satkamling harus betul-betul bisa menjadi cooling system di lingkungannya masing- masing, jangan ada perpecahan karena perbedaan pilihan, karena persatuan dan kesatuan bangsa adalah hal utama yang harus dipertahankan serta kita jaga bersama." Tutupnya

Dalam Rangkaian Kegiatan apel, hingga berakhir pukul 10-15 Wita, juga laksanakan penyerahan Penghargaan dan hadiah Pemenang Lomba Satkamling dan Tiga Pilar Polres Bitung. (AH)